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Die Nachricht verbreitet sich in Windeseile: In einem ungarischen
Dorf wurde eine Roma-Familie ermordet. Die Täter sind entkommen,
niemand will eine Ahnung davon haben, wer das Verbrechen began-
gen hat. Eine andere Roma-Familie, die nahe dem Tatort lebt, sieht
sich in ihrer latenten, mühsam verdrängten Angst bestätigt. Der Vater
ist weit weg in Kanada; er möchte seine Frau, die Kinder und den
Großvater nachholen, sobald es ihm möglich ist. Die Familie, von ras-
sistischem Terror bedroht und von einer schweigenden Mehrheit im
Stich gelassen, versucht den Tag nach der Tat zu überstehen. Und
abends, als die Dunkelheit über das Dorf hereinbricht, rückt man im
Bett noch enger zusammen als sonst. Doch die Hoffnung, dem Wahn -
sinn zu entkommen, erweist sich als trügerisch.
Ausgehend von einer realen Mordserie, der in Ungarn in wenig mehr
als einem Jahr acht Menschen zum Opfer fielen, schildert Bence
Fliegauf die Pogromstimmung, aus der Gewalt gegen Minderheiten
entsteht. Die Kamera haftet sich eng an die Fersen der Figuren und
macht ihre zunehmende Atemlosigkeit auch physisch erfahrbar. 

Lajos Sárkany

News quickly spreads of the murder of a Romany family in a Hungarian
village. The perpetrators have escaped and nobody claims to know
who might have committed the crime. For another Romany family liv-
ing close by, the murder only serves to confirm their latent, carefully
repressed fears. Far away in Canada the head of the family decides
that his wife, children and their grandfather must join him as soon as
possible. Living in fear of the racist terror that surrounds them and
feeling abandoned by the silent majority, the family tries to get
through the day after the attack. By nightfall when darkness descends
on the village the family pushes the beds closer together than usual.
Yet their hope of escaping the madness proves illusory.
Based on an actual series of killings in Hungary that claimed the lives
of eight people in less than a year, Bence Fliegauf portrays the pog -
rom-like atmosphere which breeds such violence. The camera stays
hot on the heels of the protagonists, making the breathless escalation
of events physically palpable.

Bence Fliegauf
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